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1 Esta noite eu gostaria de tomar o nosso texto de duas Escrituras, sendo a 
primeira de Apocalipse 2 e, em seguida, de 2 João 8-9. 

 
2 Apocalipse 2:14 

Mas algumas poucas coisas tenho contra ti, porque tens lá (com você) os que 
seguem a doutrina de Balaão, o qual ensinava Balaque a lançar tropeços diante dos 
filhos de Israel, para que comessem dos sacrifícios de idolatria, e se prostituíssem. 

 
3 E agora 2 João 8-9 

Olhai por vós mesmos, para que não percamos o que temos ganho, antes 
recebamos o inteiro galardão. Todo aquele que prevarica, e não persevera na 
doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem persevera na doutrina de Cristo, esse 
tem tanto ao Pai como ao Filho. 

 
Oremos... 

 
4 Agora, observem, João disse: Todo aquele que prevarica, e não persevera na 
doutrina de Cristo, não tem a Deus. 

Em outras palavras, a Doutrina de Deus tem limites a ela, e não devemos ir 
além daqueles auto limites impostos, os quais Deus tem colocado sobre a Sua 
Palavra que é a Sua Doutrina, porque a palavra “Logos” significa tanto a Palavra 
como a doutrina. 

 
5 É por isso que eu tenho estado tão duramente preocupado a respeito de João 
14:12 para dizê-lo apenas como o profeta o disse. Ele disse que é para todos, quem 
quer que seja, qualquer um que acredite, etc. Quando eu o digo como ele o disse, eu 
sou marcado como herege por alguns, mas eu tenho pedido aos irmãos para me 
explicarem o que William Branham disse, quando ele usou aquelas palavras, e até o 
presente momento, não me foi dado uma boa explicação. Eles tomam citações onde o 
irmão Branham diz: “Deus está para vir em Seu povo e manifestar-Se como fez em 
Seus profetas”, e dizem que ali ele está usando o plural para falar sobre si mesmo. E 
isto é bom, mas eu ainda não creio que Ele diria “alguém”, ou “todos”, ou “quem quer 
que seja”, e depois estar falando de si mesmo.  

 
Tudo que eu peço é que alguém me mostre, por favor, o que William Branham 

quis dizer com estas palavras: 
 

6 Perguntas e Respostas (28/06/1959) 
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Irmão Branham... Pode alguém fazer as obras de Cristo, a menos que ele 
seja Cristo? É isto, “A menos que ele seja Cristo?” Certamente. Vamos tomar 
São João, só por um minuto. São João capítulo 14 e eu quero que você olhe para 
isso, agora, se você conseguir captar isso bem rápido, São João 14:12, creio que é 
isto. Nós chegaremos a isto bem rápido, e veremos o que Jesus disse sobre 
isso. Tudo bem: “Em verdade, em verdade Eu vos digo: “Ele", “quem quer que 
seja”, “Aquele que crê em Mim também fará as obras que Eu faço”. Qualquer 
homem, o próprio homem não pode ser o Cristo, mas as obras de Cristo seguirão a 
todo  crente. Vê? Ele fará as obras de Cristo em qualquer homem. “Aquele que 
crê em Mim também fará as obras que Eu faço”. Não “eu farei”, “ele também fará, 
ele também”, não “Eu”. “Mas aquele que crê em Mim e tem confessado sua fé em 
Mim e morreu para si mesmo e Meu Espírito habita nele, e ele se torna uma parte 
de Mim”. Agora, isto não faz dele o Cristo. Isto faz ele ser uma parte de Cristo com 
o resto da Igreja. Certamente. Ele não é Cristo, porque isso seria anticristo, veja. Ele 
estaria tirando de Cristo. Mas ele pode ser, fazer as obras de Cristo, qualquer 
crente. Certamente. 

 
7 Veja, a doutrina de Deus tem limites, e estamos limitados à Palavra de Deus e 
a dizer como Ele a disse. William Branham está respondendo a pergunta à alguma 
pessoa sincera que está preocupada com João 14:12 e a muitos, como ele, que o 
“ele” a quem Jesus está falando em João 14:12 nos diz que esta passagem não fala 
apenas Dele mesmo, mas fala de qualquer crente que esteja cheio do Espírito 
Santo. Ele disse o “ele” em “Aquele que crê” é  (1) quem quer que seja, e em 
(2) qualquer homem e em, (3) todo crente e novamente em  (4) qualquer homem, 
e em (5) qualquer crente, etc. Agora, esta é a explicação para a preocupante 
questão em João 14:12 que este profeta vindicado por Deus deu, e ele é o próprio 
homem a quem eles dizem que só a ela se aplica. 

 
8 E o que acontece com a explicação de William Branham, relativo à “ele” 
em João 14:12 em seu sermão, Cristo é o Mistério (28/07/1963) onde ele disse: “As 
obras que Eu faço vós também as fareis”, Cada criatura, toda pessoa que 
acredita nisso. Agora, onde está? Essas são Suas Palavras. “Os céus e a terra 
passarão, mas a Minha Palavra nunca falhará”. Agora, onde está? Vê? 

 
9 Observe novamente, ele usa as palavras “cada pessoa”. E depois novamente 
ele diz em  Cristo é o Mistério: Em João14:12, Ele disse: “Ele (ele, qualquer um), 
aquele que crê em Mim, as obras que Eu faço ele também as fará”. 

 
10 Portanto, até que eu possa ter uma explicação satisfatória do próprio profeta de 
Deus, devo permanecer no que eu sei sobre o que ele tem dito. De outro modo, nós 
damos espaço para questionar tudo o que ele diz, arrazoar tudo e confiar a nossa 
própria crença à outra pessoa para nos dizer o que o profeta realmente pensou. Eu 
creio que ele disse o que ele pensava e ele pensou no que tinha dito.  

 
11 E se temos problemas com João 14:12 que está 100% de acordo com a 
doutrina de Cristo, porque ela fala da mesma Vida que estava em Cristo se 
expressando no crente, então o que iremos fazer com toda vez em que a palavra “ele” 
é usada na Escritura? Será que esta palavra fala de apenas um homem? E, 
especificamente, o que nós vamos fazer com o “ele” no versículo seguinte? 
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“Aquele que permanece na doutrina de Cristo, „ele‟ tem tanto o Pai e o 
Filho”.  

Isso também é singular? Se não for, então por que não é? É a palavra “ele”, 
não é mesmo? 

 
12 Mas, para seguir em frente, sabemos que a palavra “tem” usada nesta 
Escritura foi traduzido da palavra grega “eco” e um eco não só diz a mesma coisa que 
o original, mas a diz do mesmo jeito com a mesma inclinação tal como o original. E 
isso mostra o mesmo espírito do original. 

 
13 Assim, vemos aqui que o verdadeiro teste no tempo do fim será se 
permaneceremos na Doutrina de Cristo ou se sairemos dela e seremos tentados 
com a doutrina de Balaão. 

 
14 E, em seguida, no versículo seguinte João diz, 2 João 10-11: 

Se alguém vem ter convosco, e não traz esta doutrina, não o recebais em casa, 
nem tampouco o saudeis. Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras.  

 
15 Agora, esta é uma tremenda declaração do apóstolo João, porque é uma 
linguagem muito forte e preocupante sobre a doutrina de Cristo e o nosso 
comportamento em relação a aqueles que não acreditam nela. E João diz que se 
você mesmo cumprimenta aqueles que não ecoam esta doutrina, você se torna 
participante de suas obras más. E a palavra “participante” foi traduzida da mesma 
palavra “koinonea” que é usada como “companheirismo” em Atos 2:40. Esta palavra 
significa compartilhar com os outros para se comunicar, distribuir, ser um participante. 

 
16 Então quais são as obras más que o apóstolo João está aqui se referindo? E 
por que ele é tão forte em sua linguagem para com aqueles que se opõem a doutrina 
de Cristo? 

 
17 A palavra que João usou aqui para “mal” foi traduzida da palavra 
grega “poneros”. Agora, esta palavra “poneros”   fala de “mal em efeito ou 
influência”, e difere das outras palavras gregas para “mal”, que têm a ver com “o 
caráter essencial” tal  como aquelas palavras que falam de degeneração. Esta 
palavra “poneros” também é usada para se referir ao próprio diabo, e, assim, a sua 
influência sobre os outros.    

 
18 Assim, o que João está dizendo é que aqueles que não ecoam a doutrina de 
Cristo têm que estar ecoando um ensinamento que é contrário à Doutrina de Cristo, e 
se você os observar, de alguma forma, você está, em essência, observando o próprio 
diabo. 

 
19 Agora vamos dar uma olhada mais aprofundada nesta 
palavra “poneros” como João usou em 1 João 3:12. 

Observe, aqui ele diz, Não como Caim, que era do maligno (e essa palavra 
para “maligno” é a palavra grega “poneros” novamente, e fala da pessoa do próprio 
diabo), e matou a seu irmão. E por que o matou? Porque as suas próprias 
obras eram más. 
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20 Observe que as obras de Caim também são referidas como sendo 
“poneros”, o que significa que, se ele era um “poneros”, então a influência daquele 
“poneros” também afetou o seu sacrifício a Deus, e, portanto, o que tem tornado 
aquele sacrifício mal em si. Mas observe que foi dito que o sacrifício de Abel foi justo. 
Do seu irmão justo. 

 
21 Agora, sabemos que esta palavra “justo” significa “corretamente sábio”. 
Assim, vemos que a oferta de Abel foi baseada na verdadeira revelação que é a fé 
verdadeira, e isso é algo que vem somente de Deus. Assim, por esta Revelação, ele 
ofereceu a Deus um melhor sacrifício que o de Caim. “poneros” 

 
22 Agora, o sacrifício de Caim não foi um sacrifício errado. Na verdade Caim teve 
um sacrifício muito bíblico, como vemos em Deuteronômio 26, pois era 
uma primeira oferta das frutas, que era uma oferta da colheita, o que representa 
uma oferta de ressurreição e arrebatamento. Mas era mal porque estava fora da 
estação. “Pois, sem derramamento de sangue não há remissão de pecado”. Hebreus 
9. E esse é onde o centro dos problemas se meteram bem aqui. Sem o 
derramamento de sangue não há remissão de pecado, então o sangue é essencial e 
nos foi dito pelo profeta de Deus, William Branham, que não se trata da substância 
física do sangue, mas da Vida que estava naquele sangue que veio na forma do 
Espírito Santo sobre todos os quais verdadeiramente crêem.    

 
23 O Sinal (08/03/1964) 

Ele tinha que descer a fim de tirar o pecado. Ninguém mais poderia fazer 
isso. Não havia ninguém digno de fazê-lo. Ninguém poderia fazer isso, a não ser 
Ele, e Ele o fez. E então quando aquela Vida foi solta daquele corpo, o homem, 
que era o Filho de Deus... Seu poder criador fez um edifício, como qualquer 
empreiteiro construísse o edifício, que moveu para Si mesmo. Deus fez isso. E então, 
quando aquela vida foi tirada, o Sangue, a sua química Disso, derramou-se 
sobre o solo, assim como o sangue de Abel foi derramado sobre o solo. Mas a 
partir daquele Sangue veio o Espírito Santo de Deus, e que foi enviado para o 
homem no dia de Pentecostes para ser identificado com o sacrifício que morreu por 
eles. Não há outra maneira no mundo em que podemos obter isso. Um Sinal positivo. 

 
24 O Sinal (08/02/1964) 

Aí está você: Sangue, o Sangue, o Sinal. Não é a química do sangue, mas o 
Sinal, o Espírito Santo, a Vida do Sangue que vem... O que aquela Vida faz? Vem 
e confirma para o qual o sinal tem sido comprado. O Sinal confirma o que o 
Sangue comprou para você. O Sangue comprou a sua redenção. O sinal é uma 
evidência disso, o Sangue... Ele foi ferido pelas nossas transgressões, e moído 
pelas nossas iniqüidades, o castigo pela nossa paz estava sobre Ele. Pelas Suas 
pisaduras fomos sarados. Vê? Tudo Sangue, Sangue, Sangue. Então, quando o 
sinal vem, isso mostra que você foi identificado com esse sacrifício. Amém. O 
diabo não pode impedir você disso. 

 
25 Portanto, não há maneira de que poderíamos vir a ser a imagem do Filho 
primogênito, se não fosse por Sua morte e a liberação de Sua própria vida que estava 
em Seu próprio Sangue. 

 
26 Isaías 64:6 
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Mas todos nós somos como o imundo, e todas as nossas justiças como 
trapo da imundícia; e todos nós murchamos como a folha, e as nossas iniqüidades 
como um vento nos arrebatam. 

 
27 Agora, “todos” significa todos, e, portanto, nada do que fizéssemos poderia 
merecer qualquer coisa com Deus, nem mesmo a nossa própria escolha, como os 
batistas exigiriam você a crer. 

 
28 O próprio Jesus disse em João 15:16 

Não Me escolhestes vós a Mim, mas Eu vos escolhi a vós, e vos nomeei, para que 
vades e deis fruto, e o vosso fruto permaneça; a fim de que tudo quanto em Meu 
nome pedirdes ao Pai Ele vo-lo conceda. 
 

29 Portanto, não é nem mesmo a nossa escolha, mas a Sua escolha que deixa 
todo o mérito em qualquer coisa com Deus. Porque Deus nos escolheu antes da 
fundação do mundo. Mesmo antes de termos qualquer chance de fazer o bem ou o 
mal. E não é em nosso “crer”, como o definimos em nosso idioma Inglês. Porque o 
irmão Branham cortou isso pela raiz. 

 
30 Para Quê Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) 

Agora, Deus deu o Espírito Santo. Eu tenho uma outra Escritura aqui em João 
14:12. Que é uma Escritura muito familiar para todas as pessoas aqui no 
tabernáculo. “Em verdade, em verdade Eu vos digo que aquele que crê em Mim...” 
Agora, não deixe que a palavra “crê” de certo modo impeça você. Em uma igreja 
nominal, eles dizem: “Sim, eu creio. Claro, eu creio que Jesus Cristo é o Filho de 
Deus”. O diabo crê na mesma coisa. Isso é exato. A Bíblia diz que ele crê. Mas a 
Escritura diz em João que “ninguém pode chamar Jesus de Cristo, a não ser pelo 
Espírito Santo”. Você tem na prática, pela Escritura... (Deixe-me parar aqui apenas 
um minuto antes de eu terminar de ler.) Você não é convertido até que tenha 
recebido o Espírito Santo. Isso mesmo. Você está crendo até... O Espírito Santo 
tenha falado com você, e você tenha publicamente confessado a Ele. O diabo 
tem feito a mesma coisa. “Eu creio que Ele é o Filho de Deus”. Assim crê o 
diabo. Mas você está andando em direção a Ele. Quando Pedro tinha sido chamado e 
justificado por crer no Senhor Jesus Cristo... E em João 17:1, Jesus os santificou 
através da Palavra, pois a Palavra era a Verdade, e Ele era a Palavra. João 1 diz: “No 
princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. E a 
Palavra se fez carne, e habitou entre nós”. Ele era a Palavra, então Ele os 
santificou. Ele disse: “Pai (falando para o Espírito Nele), Eu os santifiquei através da 
Palavra”. Ele próprio, colocando Suas mãos sobre eles. “Tua Palavra é a Verdade”. 
Simplesmente falou Dele para a existência no ventre de uma mulher. Oh, totalmente 
impossível para Ele estar de qualquer outra forma do que esta Palavra de Deus para 
torná-Lo manifesto. “Eu os santifico”. 

 
31 Agora, o apóstolo Paulo fala desta santificação que Deus nos predestinou 
em Efésios 1: 3 

Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, o qual nos abençoou com 
todas as bênçãos espirituais nos lugares celestiais em Cristo; como também nos 
elegeu Nele antes da fundação do mundo, para que fôssemos santos e 
irrepreensíveis diante Dele em amor. 
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32 Portanto, nosso ser purificado e preparado para o arrebatamento vem através 
da Palavra de Deus e somente isso. 

 
33 Davi disse no Salmo 119:9 

Com que purificará o jovem o seu caminho? Observando-o conforme a Tua 
Palavra. 

 
34 E também as palavras do apóstolo Paulo em Efésios 5:26 

Para a santificar, purificando-a com a lavagem da água, pela Palavra. 
 

35 E, claro, o que Jesus falou Dele mesmo em João 15:3 
Vós já estais limpos, pela Palavra que vos tenho falado. 

 
36 Veja, embora pudéssemos fazer os mesmos atos de justiça que o próximo, isso 
não é o que nos torna justos diante de Deus. 

 
37 O apóstolo Paulo disse em Gálatas 2:16 

Sabendo que o homem não é justificado pelas obras da lei, mas pela fé em 
Jesus Cristo, temos também crido em Jesus Cristo, para que fôssemos justificados 
pela fé em Cristo, e não pelas obras da lei; porquanto pelas obras da lei nenhuma 
carne será justificada. 

 
38 E novamente em Gálatas 3:11 ele disse: 

E é evidente que pela lei ninguém será justificado diante de Deus, porque o 
justo viverá da fé.  

 
39 E depois ele disse em Romanos 3:28 

Concluímos, pois, que o homem é justificado pela fé sem as obras da lei. 
 

40 E novamente em Romanos 5:1 
Tendo sido, pois, justificados pela fé, temos paz com Deus, por nosso Senhor 

Jesus Cristo. 
 

41 Portanto, como o apóstolo Paulo disse em Efésios 2:8 
Porque pela graça sois salvos, por meio da fé; e isto não vem de vós: é dom de 

Deus. 
 

42 Em Romanos 3:27 lemos:  
Onde está logo a jactância? É excluída. Por qual lei ? Das obras? Não; mas 

pela lei da fé. 
 

43 Agora, de volta no livro de Judas somos avisados que no tempo do fim haverá 
aqueles que apostatarão da “Fé” e que enveredarão no “caminho de Caim”. Caim foi 
o primeiro na terra a se afastar da Presença do Senhor, e aqueles que se afastam 
da Presença do Senhor serão religiosos como Caim foi, e eles farão grandes 
sacrifícios a Deus como Caim fez, mas seus sacrifícios serão considerados maus 
como foi o de Caim. 

 
44 Observe adiante, que Judas descreve esses homens não apenas como os que 
seguem pelo caminho de Caim, mas observe também que Judas nos avisa que esses 
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homens devem seguir depois o “erro de Balaão” e eles farão isso apenas por 
dinheiro como Balaão fez. 

 
45 Judas 1:11 

Ai deles! Porque eles entraram pelo caminho de Caim, e foram levados pelo 
engano do prêmio de Balaão. 

 
46 Observe que eles correm ambiciosamente. Em outras palavras, estes são 
homens ambiciosos. E velozmente seguiram, depois, o engano de Balaão por causa 
de suas ambições. Então, qual foi o engano de Balaão que os homens velozmente 
seguirão depois por causa de suas ambições? O erro de Balaão é uma mensagem de 
unidade. Trazer todos juntos, afinal, não somos todos iguais? “E pereceram na 
contradição de Coré”. 

 
47 Qual foi a contradição de Coré? Coré liderou uma rebelião contra Moisés e 
disse: “Nós também somos santos, e todas as pessoas são santas, e por que você 
toma isto de si mesmo para nos governar? Há muito espaço para mais de um 
governar. Somos santos também”. 

 
48 Do sermão do irmão Branham chamado  Muda Deus o Seu Parecer? 
(18/04/1965) 

Apenas olhe para isso no campo hoje. Assim como Balaão casou na igreja de 
Deus uma prostituta – casou uma prostituta na igreja de Deus – assim também  é 
o que esses falsos mestres hoje estão tentando lhes dizer. Eles vão casar cada uma 
destas organizações e essas pessoas com a velha prostituta de Apocalipse 
17. Eles são a doutrina de Balaão, saindo por ai hoje e dizendo: “Nós apenas 
somos o mesmo, somos todos cristãos”. E padres e papas e , seja o que for, 
estão todos comprometidos e fazendo a mesma coisa. O pregador disse... Até eu 
conheço um pregador pentecostal... Todos eles começaram agora a dar um “kosher” 
redondo, o que significa Ashtoreth, o deus da lua, uma hóstia “kosher”, dizem, 
“Feche os olhos e tomem isso se fere a sua consciência”. Feche os olhos? Uma 
hóstia redonda? O que isso significa? Estamos tomando um corpo partido, Jesus 
Cristo partido, não um deus da lua redondo, Ashtotoreh, que Maria tomou o lugar do 
(e o Kosher Romano ainda redondo) ...pois o deus da lua – deusa, não deus. Temos 
um Kosher partido. Certamente. Oh. 

 
49 Veja que isto foi a contradição de Coré. Havia algo nisto para ele 
ganhar em cima do que ele disse. Eles não queriam uma mensagem de um só 
homem, de um ministério de um só homem. Então eles se rebelaram usando uma 
multidão de pessoas para estar com eles contra o movimento de Deus. E eles estão 
fazendo a mesma coisa hoje, dizendo “Nós temos um ministério quíntuplo, temos 
algo a dizer como certo”, e então eles dizem: “Deus não fala através de um só 
homem!” E bem aí eles se afastam do verdadeiro ministério quíntuplo, aqueles 
que  apenas dirão o que o profeta vindicado tiver dito para eles dizerem. 

 
50 O Deus Que é Rico em Misericórdia (19/01/19/1965) 

“Mas Abel pela fé ofereceu a Deus um sacrifício melhor que o de Caim”. E, 
hoje, a Bíblia diz em Judas, que, “Eles entraram pelo caminho de Caim; pereceram 
na contradição de Coré”. Veja, entraram pelo caminho de Caim, construindo 
altares, construindo igrejas, denominações, tornando-as floridas, grandes, com 
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mais membros do que o resto deles; segurando em coisas, qualquer coisa que 
surgisse e saltasse para cima e para baixo, ou apertando as mãos, ou fosse batizado 
da forma correta ou falasse em línguas, ou correndo pelo auditório, colocassem seu 
nome no livro. Isso mesmo. E depois distorcem a real Verdade que deve ser 
pregada, e a negam. Como isso pode ser assim? Observe bagunça em que 
estávamos.  Observe. E a Bíblia diz: “E foram levados pelo engano do prêmio de 
Balaão, e pereceram na contradição de Coré”. “Pereceram na contradição de...” Qual 
foi a contradição de Coré? “Ora, você acha que você é o único homem 
santo? Ora, Deus... Todos nós somos santos. Toda a igreja é. Todos... Todos nós 
ficaremos juntos, isso é o que devemos fazer”. Foi aí onde eles pereceram: aí. E 
nós verdadeiramente merecemos isso. Nós merecemos estar assim. 

 
51 Observe como Judas continua a descrever esses falsos ministros no tempo do 
fim.  

Estes são manchas em vossas festas de amor, banqueteando-se convosco, e 
apascentando-se a si mesmos sem temor. 

 
52 Observe que ele diz que quando eles se banqueteiam com você, então estes 
são aqueles que certamente vêm a essa mensagem e começam a comer do Alimento 
Espiritual conosco no devido tempo em que foi destinado para nós. Mas a Mensagem 
não saiu à eles; eles vieram à Mensagem. E depois observe, além disso,  que Judas  
descreve estes homens, dizendo: nuvens que estão sem água. 

 
53 Agora, uma nuvem sem água é uma sem chuva. E Paulo chama as 
testemunhas do que aconteceu de “nuvens”. Ele os chama de “nuvens de 
testemunhas”. Assim, as nuvens representam as pessoas que têm testemunhado 
deste ministério do tempo do fim, mas aqueles sem água são aqueles que são 
testemunhas com a doutrina. 

 
54 Paulo falou em Hebreus 12:1 

Portanto nós também, pois que estamos rodeados de uma tão grande nuvem 
de testemunhas, deixemos todo o embaraço, e o pecado que tão de perto nos rodeia, 
e corramos com paciência a carreira que nos está proposta. 

 
55 No entanto, Judas fala dessas nuvens como não tendo água. Essas nuvens 
estão sem água, portanto nuvens sem chuva. Agora, por que isso é tão 
significante? Porque Deus disse em Deuteronômio 32:1-2 

Inclinai os ouvidos, ó céus, e falarei; e ouça a terra as Palavras da Minha 
boca; goteje a Minha doutrina como a chuva, destile a Minha Palavra como o orvalho, 
como chuvisco sobre a erva e como gotas de água sobre a relva. 

 
56 Judas 12-13 

Ondas impetuosas do mar, que escumam as suas mesmas abominações; 

estrelas errantes, para os quais está eternamente reservada a negrura das trevas.  
 

57 Então, se esses são nuvens, que são testemunhas, não é estranho que haja 
tantas testemunhas do ministério de William Branham e que não fazem ideia da 
doutrina que ele ensinou? Nós somos avisados aqui na Escritura e em 2 Pedro, da 
mesma forma, tão certo como o apóstolo Paulo nos avisou. 
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58 Observe aqui que Judas disse “nuvens”, não nuvem. Agora, isso nos traz ao 
fato de que existam duas doutrinas que são predominantes nesta hora. A Doutrina de 
Cristo para a qual se você não tem essa Doutrina, você nem mesmo tem a Deus. E, 
depois, há a doutrina de Balaão sobre a qual nos é advertido que virá entre nós. E 
observe, somos avisados de que os homens serão levados para a doutrina de Balaão 
por causa de suas ganâncias. 

 
59 Agora, a doutrina de Balaão não é aquela que ele foi pelo dinheiro, mas a 
doutrina de Balaão é aquela que ele tentou unir o povo de Deus com aquelas pessoas 
que não são de Deus. E, para fazer aquilo, devem abandonar o caminho certo, que é 
o caminho de Deus. 

 
60 2 Pedro 2:15 

Os quais, deixando o caminho direito, erraram, seguindo o caminho de 
Balaão, filho de Beor, que amou o prêmio da injustiça. 

 
61 Observe que ele amou não o prêmio, mas o prêmio da in-jus-ti-ça. Em outras 
palavras, o pagamento de um entendimento errado. Ou seja, há mais dinheiro em 
pregar o erro do que a verdade. 

Agora, a doutrina de Balaão é explicada mais adiante no livro de Apocalipse. 
 

62 Apocalipse 2:14 
Mas algumas poucas coisas tenho contra ti, porque tens lá (Tens lá 

aonde? Justamente onde a Mensagem está. Justamente na Igreja do tempo do fim do 
Deus Vivo, existem aqueles que honram a doutrina de Balaão por causa de suas 
ganâncias.) os que seguem a doutrina de Balaão, o qual ensinava Balaque a lançar 
tropeços diante dos filhos de Israel, para que comessem dos sacrifícios da idolatria, e 
se prostituíssem. 

 
63 Agora, como é possível que a doutrina de Balaão pudesse entrar, ao certo, 
nesta Mensagem? Da mesma forma que entrou no movimento pentecostal. 

 
64 De sermão do irmão Branham chamado Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) 
§§ 161-167 

Vejam, isso é o que ele fez aos pentecostais. Eles diziam uns poucos anos 
atrás, quando todos vocês começaram, que: “Vocês não chegariam a nada. Vocês 
não estavam com nada. Vocês - vocês se extinguiriam. Vocês eram só um monte de 
fanatismo.” Mas todas as vezes que eles tentavam amaldiçoá-los, vocês retornavam 
diretamente. Deus continuou revelando Sua Mensagem. A partir da velha 
Assembléia, lá atrás no princípio, o Concílio Geral. Então Ele fez chegar o tempo 
quando receberam o Nome de Jesus Cristo para o batismo em água. Então um saltou 
para este lado, e um para o outro, e um se foi...; organizaram isto e aquilo. Deus 
continuou abençoando. Agora, bem, ele viu que não conseguia amaldiçoá-los. 
Estão vendo? Assim o que vai ele fazer? Ele vai organizá-los. Trazê-los... “Oh, 
somos todos um de qualquer modo.” Estão vendo? “Todos nós cremos no 
mesmo Deus.” Isso é exatamente o que Balaão fez. E não nos advertiu Judas a 
respeito disto? Eles erraram no caminho de... na doutrina de Balaão e pereceram na 
contradição de Corá. Não nos advertiu Judas, o irmão de criação de Jesus a respeito 
disto na Bíblia? Eles são como Caim, do princípio, o assalariado. Aquele que ia à 
igreja e construía igrejas e - e construiu um altar e sacrificou. Eles erram no caminho 
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de Caim. Eles correram no caminho de Balaão, e pereceram na contradição de Corá. 
Judas apresenta a coisa toda exatamente como estamos fazendo esta manhã, aqui 
diante de vocês, como temos feito. A coisa toda encontra-se ali. Eles pereceram na 
contradição de Corá. Somente pensem nisso, quão ruim isso foi. Somente pensem no 
que Corá... Vejam, ele disse: “Agora, todos iremos a uma festa. Somos todos um.” 
Os moabitas criam em Deus. Eles eram os filhos da filha de Ló. Estão vendo? “Todos 
cremos em um único Deus. Fundamentalmente, eles estavam perfeitamente certos. 
Observem Balaão ali, tão fundamental como qualquer batista ou presbiteriano hoje. 
Ele foi ali e lá estava Israel, esse sem denominação... Eles eram uma nação. Israel 
não era uma nação. Eles eram um povo nessa época. Eles não quiseram ir no 
caminho de Deus, depois de um pouco. Eles quiseram ser como o resto das nações. 
Foi aí quando falharam. Mas contanto que queiram permanecer com Deus, está bem. 
Balaão saiu, olhou para baixo, disse: “Bem, que coisa! Eu sei que um daqueles 
ministros casou-se com a esposa de outro homem.” Todas estas outras coisas, oh 
certamente, eles tinham em abundância. Ele se esqueceu de ouvir o grito do - do Rei 
no acampamento. Ele nunca viu a Rocha ferida, e aquela serpente de bronze 
pendurada lá para expiação. Ele não entendeu que eles não estavam ligados a 
nenhuma organização. Eles estavam ligados ao Pacto de Deus, e estavam 
caminhando nisso. Estão vendo? E Balaão disse fundamentalmente: “Edifica-me sete 
altares.” Isso é o que Jeová exigia. Isso é o que Jeová recebeu de ambos os lados. 
“Muito bem, ponham sete novilhas sobre eles.” Isso era o que eles estavam fazendo 
lá embaixo no acampamento. “Ponham-me sete carneiros sobre eles porque virá um 
Messias algum dia.” Muito bem. Vejam, fundamentalmente, eles estavam ambos 
certos; fundamentalmente. Estão vendo? Mas um dia quando ele viu que não 
conseguia pegá-lo nisso, ele disse: “Se somente nos organizássemos em união, 
então.” E foi aí quando cometeram seu erro. E foi exatamente aí onde os 
pentecostais cometeram seu erro; quando voltaram a se organizar como o resto 
das igrejas. Eu não sou seu inimigo. Sou seu irmão. Um destes dias você vai 
descobrir que essa é a verdade. Pode demorar um pouco ainda, poucas voltas do sol, 
mas algum dia você verá que é isso mesmo. Então a doutrina de Balaão atingiu-os 
exatamente... Isso é o que eles queriam. “Somos todos um.” Estão vendo? Assim, lá 
se foram eles. Todos os seus sacerdotes e todos foram imediatamente com eles. E foi 
na festa que ele disse: “E todos nós cremos que há um só Deus. Creiamos nisto.” 
Exatamente o que eles estavam procurando, exatamente.  

 
65 Há 31 anos atrás, o irmão Vayle me advertiu que falsos mestres tinham entrado 
nessa Mensagem para afastar as pessoas da Fé. Ele me disse para ler 2 
Pedro 2 da tradução Wuest. 

 
66 2 Pedro 2:1 

E também houve entre o povo falsos profetas, como entre vós haverá também 
falsos doutores, que introduzirão encobertamente heresias de perdição, e 
negarão o Senhor que os resgatou, (Que é o Filho de Deus) trazendo sobre si 
mesmos repentina perdição. E muitos (Não poucos, mas muitos) seguirão as suas 
dissoluções, pelos quais será blasfemado o caminho da verdade. 

 
67 Em outras palavras, pelo que eles fazem e ensinam certamente levarão a 
verdade real, que é a mensagem, ao descrédito ou a uma má reputação. Estes 
homens virão para a Mensagem e darão uma interpretação errada da Palavra de 
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Deus e as pessoas aceitarão o que esses homens dirão como maus intérpretes da 
Palavra da Verdade.       

 
68 E por avareza (Nós todos sabemos o que é isso. É a ganância que Judas 
disse que foi o motivo por trás da doutrina de Balaão. Então, pelo dinheiro) farão de 
vós negócio com palavras fingidas, (aquelas são palavras que eles apenas 
inventam, que não são nada além de mentiras, e assim com as suas mentiras que os 
definem) sobre os quais já de largo tempo não será tardia a sentença. 

 
69 Agora observe o versículo 12: Mas estes, como animais irracionais, que 
seguem a natureza (em outras palavras, eles não são nascidos de novo. Não têm a 
Deus. Portanto eles não têm a doutrina de Cristo. E eles são) feitos para serem 
presos e mortos, (e são esses homens que) blasfemam o que não entendem; e 
perecerão na sua corrupção. 

Agora lembre-se que no tempo do fim haverá um vasto influxo desses homens 
maus. Eles devem se tornar cada vez piores como Paulo nos adverte. 

 
70 Em 2 Timóteo 3:13 

Mas os homens maus (homens “poneros”. Agora, se o próprio diabo é 
chamado de “poneros”, logo, estes são seus filhos ou descendentes. “Mas os 
homens maus e enganadores” e não é a sedução o método que a serpente utilizou 
em Eva? Agora, a sedução não é um estupro. Não é uma coisa forçada. É uma 
maneira muito habilmente disfarçada para conseguir o que se quer, e isso é chamado 
de sedução. E esses...)  “homens maus e enganadores irão de mal a pior, enganando 
e sendo enganados”. Ou capazes de enganar porque eles mesmos também tem sido 
enganados, então eles aparentam ser muito sinceros no que eles acreditam, e eles 
estão convencendo a outros a se ajuntarem, e quanto maior o grupo melhor para eles 
que acreditam que a segurança está em números. 

 
71 Mas podemos ser gratos porque, como sementes de Deus, nos tem sido dada 
a habilidade de sermos capazes de compreender de acordo com João 1:12 e 1 
Coríntios 2:1-10. É por isso  que o apóstolo Paulo pode dizer em Hebreus 5:14 

Mas o mantimento sólido é para os perfeitos, os quais, em razão do costume, 
têm os sentidos exercitados para discernir tanto o bem como o mal.  

 
72 E vemos a mesma coisa em Malaquias 3:16-18. 

Então aqueles que temeram ao SENHOR falaram freqüentemente um ao outro; 
e o SENHOR atentou e ouviu; e um memorial foi escrito diante dele, para os que 
temeram o SENHOR, e para os que se lembraram do Seu nome. E eles serão Meus, 
diz o SENHOR dos Exércitos; naquele dia serão para mim jóias. 

 
73 Tradução Lamsa: 

Naquele dia quando Eu vier reunir o Meu povo; e Eu os pouparei, como um 
homem poupa o próprio filho que o serve.  

 
74 Então nós estamos olhando para uma relação entre pai e filhos aqui. E porque 
somos filhos, sabemos como somos conhecidos, e nós saberemos a diferença entre a 
justiça ou a sabedoria reta e o que é o erro.  
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75 Então voltareis, voltar para onde? Para onde você começou. O ponto de 
partida. E onde foi isso? Quando estávamos em Cristo antes da fundação do 
mundo. Em outras palavras, nós retornaremos à Palavra Original. E você não pode 
retornar a menos que você estivesse lá para começar. E quando tivermos retornado à 
Palavra Original, Então voltareis e vereis a diferença entre o justo e o ímpio; entre o 
que serve a Deus, e o que não O serve. Agora, você deve entender o que é 
corretamente sábio, a fim de ser capaz de discernir entre o que é corretamente sábio 
e o que não é. E você só pode fazer isso se você estiver cheio com o Espírito Santo 
de acordo com 1 Coríntios 2.   

E é aí onde estamos nesta noite. 
 

76 Efésios 4:14 
Para que não sejamos mais meninos inconstantes, levados em roda por todo o 

vento de doutrina, pelo engano dos homens que com astúcia enganam 
fraudulosamente. 

 
77 E apenas lembre-se, não é o seu feito, mas o feito Dele é o que conta. Pois o 
apóstolo Paulo disse em 2 Tessalonicenses 3:3 Mas fiel é o Senhor, o qual vos 
confirmará, e guardará do maligno. O Senhor deve guardá-lo de todos 
os “poneros”. Ele deve guardá-los de serem influenciados pelo homem ímpio e sua 
invenção. 

 
78 Filipenses 1:6 

Tendo por certo isto mesmo, que Aquele que em vós começou a boa obra, a 
aperfeiçoará até o dia de Jesus Cristo. 

 
79 A Era da Igreja de Tiatira (08/12/1960) 

O nicolaísmo e o paganismo se casaram e formaram e deram à luz a primeira 
igreja, a igreja organizada. E Deus disse que os feitos dos nicolaítas (que estava 
nos Efésios), na pequena Igreja de Pérgamo, tornou-se uma doutrina, e disse que 
foi a doutrina de Balaão. E Balaão foi aquele que ensinou Israel a ir até lá e 
cometerem fornicações, ou eles cometeram fornicações com Moabe, que era 
um membro da igreja morna, ou da igreja comum, a grande organização. E 
descobrimos que Deus disse que a doutrina nicolaíta  colocou todo o poder em cima 
de uma igreja e deixou-a de lado e fez dela uma organização, Ele disse: “Vocês 
odeiam, e Eu odeio isso também”. Ele apenas continua dizendo: “Odeie Isto. 
Odeie Isto. Odeie Isto”. E isso entra em pleno andamento aqui. Veja como a igreja 
sofreu um aperto bem aqui em cima até simplesmente a uma coisinha, e essa é a 
igreja em que estamos agora. 

 
80 E hoje essa doutrina de Balaão se opõe à doutrina de Cristo, porque a doutrina 
de Cristo estabelece uma verdadeira relação entre Deus e Sua semente, mas a 
doutrina de Balaão abre suas portas para toda semente. Observe mais uma vez, nós 
vemos que é a doutrina, sempre a doutrina. A Doutrina de Cristo que odeia a 
organização, ou a doutrina de Balaão que ama organização. Eles odeiam a 
Doutrina de Deus, e Deus odeia a deles. Com qual delas vocês ficarão esta 
manhã? Essa é a verdadeira pergunta que devemos fazer a nós mesmos. 

 
81 Apocalipse 2:14 
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Mas algumas poucas coisas tenho contra ti, porque tens lá os que seguem a 
doutrina de Balaão, o qual ensinava Balaque a lançar tropeços diante dos filhos de 
Israel, para que comessem dos sacrifícios da idolatria, e se prostituíssem. 

 
82 Agora, ou você receberá a doutrina de Cristo e andará sozinho como Jesus 
andou, como Paulo andou, e como William Branham andou, ou você tomará a 
doutrina de Balaão e andará em bando para onde a maioria das pessoas 
estão. Agora, quando você enxerga tais andamentos nesta Mensagem isso deveria 
dizer a você qual espírito está por detrás daquela igreja. Basta olhar para as suas 
doutrinas. Ou eles têm a doutrina de Cristo ou a doutrina de Balaão nesta hora. 

 
83 Judas 3-11 Amados, procurando eu escrever-vos com toda a diligência acerca 
da salvação comum, tive por necessidade escrever-vos, e exortar-vos a batalhar pela 
fé que uma vez foi dada aos santos. Porque se introduziram alguns, que já antes 
estavam escritos para este mesmo juízo, homens ímpios, que convertem em 
dissolução a graça de Deus, e negam a Deus, único dominador e Senhor nosso, 
Jesus Cristo. Mas quero lembrar-vos, como a quem já uma vez soube isto, que, 
havendo o Senhor salvo um povo, tirando-o da terra do Egito, destruiu depois os que 
não creram; e aos anjos que não guardaram o seu principado, mas deixaram a sua 
própria habitação, reservou na escuridão e em prisões eternas até ao juízo daquele 
grande dia; assim como Sodoma e Gomorra, e as cidades circunvizinhas, que, 
havendo-se entregue à fornicação como aqueles, e ido após outra carne, foram 
postas por exemplo, sofrendo a pena do fogo eterno. E, contudo, também estes, 
semelhantemente adormecidos, contaminam a sua carne, e rejeitam a dominação, e 
vituperam as dignidades. Mas o arcanjo Miguel, quando contendia com o diabo, e 
disputava a respeito do corpo de Moisés, não ousou pronunciar juízo de maldição 
contra ele; mas disse: O Senhor te repreenda. Estes, porém, dizem mal do que não 
sabem; e, naquilo que naturalmente conhecem, como animais irracionais se 
corrompem. Ai deles! porque entraram pelo caminho de Caim. 

 
84 E qual é o Caminho de Caim? É ter uma palavra que está fora do seu tempo. 
(Seu sacrifício, que é o que tem sido revelado a você, e o que você dá de volta à 
Deus, está fora do seu tempo) e foram levados pelo engano do prêmio de 
Balaão (Observe que o erro de Balaão foi pela recompensa, e há três coisas que 
destruirão um homem, “dinheiro, popularidade e mulheres”, e Balaão queria ser 
popular, e ele fez o que fez por dinheiro, por um prato de comida), e pereceram na 
contradição de Coré (e Qual foi a contradição de Coré?) Ele não acreditava e nem 
entendia sobre vindicação, que Deus usa apenas um homem, e que Deus estava 
presente para vindicar que o homem tinha uma mensagem Dele mesmo. 

 
85 Estes são manchas em vossas festas de amor, banqueteando-se convosco, e 
apascentando-se a si mesmos sem temor; são nuvens sem água (Como reforça 
Deuteronômio 32:1 a chuva de Deus é Sua Doutrina, e estes são sem chuva, 
portanto, sem água ou doutrina.) levadas pelos ventos de uma parte para outra 
(porque eles não têm uma doutrina forte que eles sustentem, eles são levados como o 
vento, e os ventos de doutrina os levam para todo o lugar, e porque a Palavra não 
tem sido revelada, eles tentam usar de simples talentos mentais para decifrarem as 
Escrituras e fazerem as citações e eles assim fazem para sua própria 
destruição); árvores murchas (que fruto, o ensino que eles tinham morrem, secam e 
perecem), infrutíferas (Na verdade, eles não são capazes de sustentar, de forma mais 
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longa, qualquer ensino e são deixados sem ensino, sem fruto, que é o ensino da 
época), duas vezes mortas, desarraigadas; ondas impetuosas do mar, que escumam 
as suas mesmas abominações; estrelas errantes (Como disse o irmão Branham, eles 
perambulam porque eles se perguntam, portanto, eles não são somente estrelas 
errantes, mas estrelas questionadoras, perguntando sobre isso e aquilo), para os 

quais está eternamente reservada a negrura das trevas.  
 

86 E isso significa que eles têm desligado a luz para sempre, e estão 
completamente sem noção.  Assim, vemos aqui que o verdadeiro teste no tempo do 
fim será se permaneceremos na Doutrina de Cristo ou se sairemos dela e seremos 
tentados com a doutrina de Balaão. 

  
Oremos... 
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